

pas de détails piquants et le suicide que le criminel s'était préparé pour lui-même est certainement nouveau. Il paraît que ce professeur portait constamment sur lui, dissimulée dans une dent creuse, une capsule d'or, dont le contenu était un poison violent. De cette façon, d'un simple coup de mâchoire, il pouvait passer de vie à trépas à un moment donné.—*Journal de médecine de Paris.*

Nécrologie.—ÉTRANGER.—A Philadelphie, le 27 octobre 1894, M. le docteur William GOODELL, à l'âge de soixante cinq ans. Le docteur Goodell était des mieux connus des médecins américains et depuis longtemps il était le meilleur gynécologiste.

A Paris, M. le docteur Gérard PIOGEY a succombé en son hôtel de la rue Larochehoucault. Il était président honoraire de la Société clinique des Praticiens de France, médecin en chef de l'Asile de la Providence, secrétaire de l'Association centrale des médecins de France, et officier de la Légion d'Honneur.

VARIÉTÉS

Physiologie macabre.—J'ai fait un rêve dont l'affreuse fantaisie m'a oppressé durant toute une nuit et dont le réveil a été longtemps impuissant à dissiper l'angoisse. Dans une grande boîte noire, un peu vacillante, aux parois humides d'où suintait une odeur fade et grasse qui rappelait invinciblement l'enclos de quelque équarisseur, j'étais accroupi, recroquevillé, attendant peureusement je ne sais quelle aventure inconnue. Des coups sourds retentissaient par instants non loin de moi. Des pas d'hommes, affairés à je ne savais quelle besogne sombre, martelaient le pavé; et, de temps en temps, d'autres pas plus nombreux, pesants, cadencés comme ceux d'une troupe en marche, ébranlaient le sol. Englobant le tout dans une sonorité confuse, une rumeur, puissante en son indécision, bruissait de toutes parts; un cri, un appel, un rire odieux et qui donnait le frisson, s'en détachaient parfois en notes plus claires, dont la vibration m'était une souffrance. Et mon attente craintive, en le réduit noir et vacillant, se prolongeait douloureusement, s'exaspérait jusqu'à l'acuité.

Enfin, il me sembla qu'en silence se faisait, si profond et si terrifiant que j'en fus glacé jusqu'aux moelles. Un indescriptible grincement, rapide et formidable, le traversa soudain, puis, une lueur m'apparut, je crus voir que des gens s'approchaient et je sentis qu'ils avaient lancé pesamment près de moi un paquet lourd. Un autre objet plus petit, plus dur, fut jeté près du premier. Il rendit un son mat en frappant les planches de l'étroit espace où j'étais prisonnier. Aussitôt la porte se referma, toute